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A eleição da nova diretoria do Sindicato 
dos Bancários de Campos dos Goytacazes 
ocorreu nesta terça (15) e terminou com a 
vitória da “Chapa 1 – Avançar na Luta”, com 
98,82% do total de votos. Os diretores do 
SindBancários Petrópolis, Aline, Cláudia e 
Sávio, estiveram presentes, ajudando no 
processo eleitoral.

Nova diretoria
do Sindicato dos Bancários de Campos é eleita

O presidente reeleito, Rafanele Alves Pereira, comemorou e agradeceu a 
ampla participação da categoria. “A categoria provou que está junto conosco. 
Nosso sindicato é de luta e está sempre junto dos bancários. Amanhã é um 
novo dia e continuaremos juntos, fortes e firmes na luta.” O presidente 
agradeceu ainda a participação dos sindicatos da base, que atuaram na 
eleição e a presença da presidenta da Federa-RJ, Adriana Nalesso.

A vice-presidenta reeleita. Nilce Joia França, agradeceu a confiança da 
categoria em mais um mandato. “Estou muito feliz pela resposta que a 
categoria deu a nossa diretoria, pelo nosso trabalho, e que mesmo com muita 
dificuldade diante de fechamento dos bancos e de demissões, o sindicato está 
aí lutando e acreditaram no nosso trabalho”, concluiu.

A presidenta da Federa-RJ, Adriana Nalesso elogiou a atuação do 
sindicato e reforçou que a entidade é um exemplo de resistência para a 
categoria. “O Sindicato de Campos é um exemplo não apenas para a categoria 
bancária, mas para outras categorias também. Exemplo de organização e 
exemplo de conquistas”, ressaltou Adriana.

O Espelho, jornal especial em defesa da Previ, está
disponível em nossa página na Internet

Os funcionários do Banco do Brasil, por meio da Contraf-CUT, publicaram 
uma edição especial do Jornal “O Espelho” com o tema em defesa da Previ.

Nos últimos meses, a caixa de previdência das funcionárias e 
funcionários do BB passou a sofrer uma série de ataques partindo de uma 
manobra via Tribunal de Contas da União (TCU). Ainda no início de fevereiro, o 
ministro Walton Alencar Rodrigues conseguiu que os demais membros da 
Corte aprovassem uma auditoria do Plano 1 e da gestão da Previ, num período 
de 2024, justamente quando aplicações da entidade sofreram o impacto do 
mercado financeiro.

"É para explicar esse processo e defender a Previ de ataques que nós 
criamos esta edição especial do jornal O Espelho. Pedimos que todas e todos 
leiam para compreenderem o debate e divulguem para suas bases", destaca a 
coordenadora da Comissão de Empresa dos Funcionários do Banco do Brasil 
(CEBB), Fernanda Lopes.
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